

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Vettel wieder in Wien – als Museums-Wachsfigur

WIEN – Den blauen Red Bull Racing Rennanzug geöffnet und an den Hüften hängend, ein verschmitztes Lächeln im Gesicht, ein erhobener Zeigefinger. So steht Sebastian Vettel derzeit in Wien – wenn auch nur im Wachsfigurenkabinett Madame Tussauds. Noch bis Ende August können Besucher die Figur des Sportlers betrachten, mit ihm Fotos machen und sich neben ihn aufs Siegereck stellen.

Das Ausstellungsstück wurde in London gefertigt und bereits

2012 eingeweiht. Bisher stand die Figur im Berliner Madame Tussauds, wohin sie nach dem kurzen Aufenthalt in der österreichischen Hauptstadt auch wieder zurückkehren wird, wie Nina Zerbe, Pressesprecherin des Wiener Wachsfigurenkabinetts, gestern erklärte.

Der Herstellungsprozess hat laut Zerbe fünf Monate gedauert und die Figur insgesamt rund 200.000 Euro gekostet. Besonders die Gestaltung des Dreitagebarts sei mühsam gewesen. Foto: APA/Zerbe